

Am Mittwoch, den 10. November 2010 lud Bernhard seine 10 Blockflötenkinder zu einer kleinen "Krapfenparty" ein. Beide Blockflötengruppen erfreuten sich am Genuss der Faschingskrapfen und waren sehr erfreut über die kleine Feier. Offizieller Anlass dafür war natürlich der Faschingsbeginn mit 11.11. um 11:11 Uhr, aber auch die Belohnung an die Kinder für die jeden Mittwoch erbrachten musikalischen Leistungen im Blockflötenunterricht. " Ich bin hocheifrig über die Leistung aller 10 Kinder und ich freue mich jede Woche aufs Neue mit den Kindern zu musizieren."





